



PREVIEW ONLY

La série enchantée
Éditeur, Dr. Laurier Fagnan

L'Étoile bleue
- by Claudel Callender



Listen to a quality recording of this piece at cypresschoral.com

**CYPRESS
CHORAL MUSIC**
www.cypresschoral.com



L'étoile bleue

Claudél Callender

Moderato ♩ = 56

PREVIEW ONLY

mf
legato - espressivo
pedal freely



A a tempo

PREVIEW ONLY

mf
mf

Ve - nez a - do - rer dans la crè - che l'en - fant qui naît en ce lieu. É - cou -
Ve - nez a - do - rer dans la crè - che l'en - fant qui naît en ce lieu. É - cou -

a cappella

PREVIEW ONLY



PREVIEW ONLY

rit.

tez les an - ges près de la crè - che où s'en - dort un en - fant Dieu.
tez les an - ges près de la crè - che où s'en - dort un en - fant Dieu.

**Banks
Music
Publications**

Copyright © CYPRESS CHORAL MUSIC 2019

Copying or reproducing this publication in any form is illegal

B a tempo

7 3

Ac - cou - rez le coeur en fê - te sui - vez l'é - toile au saint lieu. Of -

Ac - cou - rez le coeur en fê - te sui - vez l'é - toile au saint lieu. Of -

PREVIEW ONLY

9 rit.

frez pas - teurs vos hum - bles re - quê - tes à l'en - fant ve - nu des cieux

frez pas - teurs vos hum - bles re - quê - tes à l'en - fant ve - nu des cieux

PREVIEW ONLY

C Solo *meno mosso*

11

Ou - vrez vos coeurs où naît l'es - poir de vi - vre se - lon sa Loi

Ou...

Ou...

a cappella

PREVIEW ONLY



Que sa voix é - là ve - ve et sa ri - ve vo - tre foi
 (ou)...

(ou)...

PREVIEW ONLY



D a tempo or m

Ve - ner chan - tez coeurs en fê - te vos hym - nes les plus joy - eux. Ve -
 Ve - ner chan - tez coeurs en fê - te vos hym - nes les plus joy - eux. Ve -

PREVIEW ONLY



- nez pas - teurs cour - bez vos tê - tes vers l'en - fant ve - nu des cieux
 - nez pas - teurs cour - bez vos tê - tes vers l'en - fant ve - nu des cieux

PREVIEW ONLY

Banks Music Publications

19 **E**

Ac - cou - rez ô rois vers la crèche, Of - frez l'or à vo - tre Dieu. Sui -

Ac - cou - rez ô rois vers la crèche. Of - frez l'or à vo - tre Dieu. Sui -

PREVIEW ONLY

PREVIEW ONLY

21

_vez l'é - toi - le bleu vers la crèche pour a - do - rer l'en - fant Dieu

- vez l'é - toi - le bleu vers la crèche pour a - do - rer l'en - fant Dieu

PREVIEW ONLY

23 **F** *solo* un poco più mosso

PREVIEW ONLY

25

Banks Music Publications

poco rit. . .

27 **Solo** *meno mosso*

Ou - vre nos coeurs au profit de la Loi
Ou...
Ou...

29 *rit.*

Que ta voix é - lève nos âmes et ravive notre foi
(ou)...
(ou)...

31 **G** *a tempo primo* *mf*

Venez danser, faites une trêve, en l'honneur de l'enfant Dieu. Ve -
Ve - nez danser, faites une trêve, en l'honneur de l'enfant Dieu Ve -

Banks Music Publications

33

- nez pas - seurs et frères à l'en - fant ve - nu des cieux.

- nez pas - teurs of - frir vos rê - ves à l'en - fant ve - nu des cieux.

PREVIEW ONLY

Ac - cou - rons tous vers cet - te crè - che chan - tons nos hym - nes joy - eux, Sui -

Ac - cou - rons tous vers cet - te crè - che chan - tons nos hym - nes joy - eux. Sui -

PREVIEW ONLY

35

H *soloist joins the sopranos*

Ac - cou - rons tous vers cet - te crè - che chan - tons nos hym - nes joy - eux, Sui -

Ac - cou - rons tous vers cet - te crè - che chan - tons nos hym - nes joy - eux. Sui -

PREVIEW ONLY

37

vons l'é - toi - le bleue de la crè - che Lou - ons le saint nom de Dieu

vons l'é - toi - le bleue de la crè - che Lou - ons le saint nom de Dieu

PREVIEW ONLY

Banks
Music
Publications

39 rit. rubato *soloist on top note*

Chan - tons in nom de Dieu Al - le - lu - ia.

chan - tons le saint nom de Dieu Al - le - lu - ia.

PREVIEW ONLY

PREVIEW ONLY



Musicien polyvalent (chanteur, pianiste, compositeur, pédagogue, conférencier et chef de chœur), Claudel Callender détient un doctorat en interprétation vocale de la Faculté de Musique de l'Université de Montréal. Il a enseigné au Conservatoire McGill, au Cégep de Lanaudière et à L'UQAM. Il est régulièrement invité à donner des classes magistrales et des conférences. En 2004, il fonde l'ensemble vocal professionnel Vox Luminosa avec lequel il interprète les grandes œuvres du répertoire choral et notamment sa *Messe du Pardon*, enregistrée en 2008 sous l'étiquette *Productions XXI / Dep-Universal*. En 2012, il lançait son premier album-solo intitulé *Présence* constitué de compositions originales pour piano accompagnées du prestigieux *Quatuor Claudel-Canimex*. Directeur musical des *Chanteurs de la Place Bourget* depuis 2012, il a dirigé ces derniers lors de la première européenne de la *Grand-Messe* de Gilles Vigneault et Bruno Fecteau à Rome en juin 2014. À l'automne 2014, il devenait le Directeur Général de la Société musicale Fernand-Lindsay-Opus 130. En 2016, il obtenait le *Grand Prix Desjardins* de la culture (musique) pour Lanaudière. Depuis 2017, il est directeur-fondateur du *Choeur d'Enfants Vox Luminosa*.

Claudel Callender holds a Doctorate in Voice Performance from the Faculty of Music of « Université de Montréal ». He performed major works by Handel, Mozart, Vivaldi etc., as a soloist or as well as a member as a composer, his « Mass for Forgiveness », written after the 9-11 tragedy, was first performed at the « Festival International de Lanaudière » and later for the centennial festivities of the St-Joseph Oratory in Montreal by Vox Luminosa, a professional vocal ensemble he founded in 2004. The Ensemble performed the Montreal premiere of Gilles Vigneault's « Grand Messe » and many other major choral works in Quebec and in Ontario. Claudel Callender worked with major artists of the Quebec musical scene including Gregory Charles, Jean-Pierre Ferland, Robert Marien, Natalie Choquette, etc. In 2012, he launched « Presence » his first solo album as pianist and composer accompanied by the renowned string quartet *Claudel Canimex*. Dr. Callender has taught voice and choral singing at the McGill Conservatory of Music, at CEGEP de Lanaudière « Joliette » and at L'UQAM.

visit productionsclaudelcallender.com to purchase the recording - **Messe du Pardon**

Banks
Music
Publications